
Erster Stadtrat Arend gibt kurz einen aktuellen Überblick zu den nachfolgenden 4 Punkten: 
 
- In Absprache mit der BIMA  wird ein Wertgutachten erstellt, welches jedoch vor Ende 

Oktober nicht fertig ist. 
- Die Altlastenbewertung ist kein Bestandteil des Gutachtens, hier wurde der Fachdienst -12- 

Natur und Umwelt um Mithilfe gebeten. Eine Empfehlung wird Ende des Jahres zur 
Verfügung stehen. 

- Für den Bereich Hochbau wurde das Architekturbüro Fehrs beauftragt, bis Ende 2005 eine 
Kostenschätzung zu erstellen. 

- Bezüglich der Verkehrsanbindung beraten die Fachdienste -13- und -66- (Tiefbau und 
Grünflächen) über eine möglichst optimale Anbindung, eine Kostenschätzung liegt auch hier 
bis Ende 2005 vor. 
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